

2022年2月22日

新型コロナウイルスの感染に関して

日産工機株式会社(本社:神奈川県高座郡寒川町)において、従業員の新型コロナウイルス感染が確認されました。

《 当社従業員1 》

2月20日(日)にPCR検査を受検し、陽性が判明致しました。当該従業員は2月19日(土)以降出勤しておらず、行動履歴等から濃厚接触者はいないことを確認しております。引き続き所轄保健所とも連携の上、感染拡大防止に努めて参ります。

《 当社従業員2 》

2月21日(月)にPCR検査を受検し、陽性が判明致しました。当該従業員は2月19日(土)以降出勤しておらず、行動履歴等から濃厚接触者はいないことを確認しております。引き続き所轄保健所とも連携の上、感染拡大防止に努めて参ります。

当社では、従業員の安全、健康を第一に考慮し、新型コロナウイルス感染症予防と感染症拡大防止に関するガイドを定め、手洗い・咳エチケットの推奨など感染予防対策の徹底実施、日々の健康チェックによる感染者・感染疑いのある従業員の早期発見に努めて参りました。今後も感染拡大防止に努め、従業員の健康管理に注意を払って参ります。

以上